

渋谷大使の草の根・人間の安全保障無償資金協力「地震体験車整備計画」及び JICA 技術協力プロジェクトの引渡式出席について

令和4年10月4日サンティアゴ市にて、渋谷大使は、チリ内務・治安省国家緊急対策庁（ONEMI）において開催された草の根無償資金協力「地震体験車整備計画」と、JICA 技術協力プロジェクト「新型コロナウイルス影響下における災害時の感染予防対策強化プロジェクト」の合同の引渡式に出席しました。

地震体験車は、これが2台目の供与となります。チリ全土からの多くの派遣要請に応え、チリ国民の皆様の防災への関心が更に高まるよう、日本が誇る防災教育の機器であるこの地震体験車を活用いただきたいと思います。

また、この JICA プロジェクトは、災害時の避難所において感染症対策を強化するため、避難用テントや除菌装置等の機材を整備するものです。

式典では、多くのマスメディアが取材に訪れており、防災分野への関心の高さを実感しました。いずれの機材も、チリの防災力の向上に大きく貢献するものであり、今後の活用を期待しています。



引渡式の様子



大使スピーチ



テープカット



供与した避難用テント